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Betreff 
 
Ständige Ausfälle der Aufzüge an Duisburger U-Bahn-Stationen 

 
Inhalt 
 
Immer mehr Bürger mit Gehbehinderungen monieren, dass die Aufzüge an Duisburger U-
Bahn-Stationen, z.B. an der Haltestelle König-Heinrich-Platz, teilweise dauerhaft defekt sind. 
Dies hat zur Folge, dass die Bürger an den entsprechenden Haltestellen vom Bahnsteig 
weiter in andere Stationen fahren müssen und ihre Ziele nur mühsam oder gar nicht 
erreichen.  
 
Die AfD-Fraktion bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Wie viele Störungen von Aufzügen in U-Bahn-Stationen wurden der Stadt oder dem 

entsprechenden Service-Betrieb im laufenden Jahr bisher gemeldet? Bitte nach 
Haltestellen aufschlüsseln! 
 

2. Wie lange dauerte es durchschnittlich bis zur Reparatur?  
 
3. Wie viele Bürgerbeschwerden sind bei der Stadt Duisburg bzw. den Service-Betrieben 

bezüglich der defekten Aufzüge in U-Bahn-Stationen eingegangen? 
 
4. Sind Gründe für die ständigen Ausfälle der Aufzüge bekannt? Wenn ja, welche? 
 
5. Wie gedenkt die Stadt, künftigen Ausfällen besser begegnen zu können? 
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